



Pièces	3 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	MIV01631
Prix	845 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Proche du centre, dans une résidence ancienne en étage élevé, nous vous proposons cet appartement rénové avec matériaux de qualité, en étage élevé, d'une surface habitable totale de 85m² (dont 73m² loi Carrez), comprenant un séjour cuisine de 37m², plus une loggia fermée aménagée prolongeant le séjour de 12m², 1 chambre de 14m² avec rangements, en suite avec une salle de douche et WC, 1 chambre de 10m² avec rangements, une salle de bains, un toilette séparé, buanderie. L'appartement est très agréable, ensoleillé, et dans un environnement calme. Parking collectif dans la résidence.

Close to the centre, in an old residence on a high floor, we offer you this flat renovated with quality materials, on a high floor, with a total living area of 85m² (of which 73m² is Carrez law), comprising a 37m² living room/kitchen, plus a 12m² closed fitted loggia extending the living room, 1 14m² bedroom with storage space, en suite with a shower room and WC, 1 10m² bedroom with storage space, a bathroom, a separate toilet, laundry room. The flat is very pleasant, sunny and in a quiet location. Communal parking in the residence.

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

